



COMMUNIQUÉ

Montreuil, le 19 janvier 2026

COLLISION DE DEUX TRAINS À GRANDE VITESSE À ADAMUZ

La Fédération CGT des Cheminots tient à présenter ses plus sincères condoléances aux familles des personnes décédées. Nous leur exprimons toute notre solidarité.

Pour l'heure, nous n'avons aucune information sur les causes de l'accident. Il est essentiel de mener une enquête complète et transparente sur les causes de ce tragique accident, afin de déterminer les responsabilités de chacun et de garantir la mise en œuvre de toutes les mesures nécessaires pour éviter qu'un tel accident ne se reproduise.

La sécurité doit toujours être une priorité absolue dans le transport ferroviaire. La CGT réaffirme son soutien et sa coopération vis-à-vis des cheminots espagnols ainsi qu'aux camarades des CCOO. Nous sommes à leurs côtés dans ces moments difficiles.

La fédération CGT des cheminots

pass *cheminot·es*

CONTRACTUEL·LES, STATUTAIRES
DE TOUS LES MÉTIERS
DE TOUTES LES ENTREPRISES

TOUTES ET TOUS CHEMINOT·ES !

je suis pour, j'adhère !